



25 Schülerinnen und Schüler der Tuttlinger Johann-Peter-Hebel-Schule hatten vorige Woche einen vergnüglichen Tag: Die Internationale Medizinische Hilfe (IMH) hat mit den jungen Menschen der Berufsschulstufe einen Ausflug zur Lochmühle in Eigeltingen unternommen. Eine Kutschfahrt übers Gelände, Hufeisenwerfen, Wettmelken – es gab viel zu erleben. Besonders hatten es die frei laufenden Tiere

auf dem Gelände den Jungs und Mädels angetan, und manch einer sah zum ersten Mal einen Pfau und ein Emu. Die Lochmühle ist ein 400 Jahre alter Bauernhof, der in einen attraktiven Freizeitpark für alt und jung verwandelt wurde. Die IMH finanziert sich ausschließlich aus den Beiträgen der fördernden Mitglieder. Mehr über die Arbeit dieser Organisation: www.lmh-ev.de.

FOTO: WDB